

Acta Rendición de Cuentas DEPARTAMENTO DE MEDICINA LEGAL PERIODO AÑO 2018

En la Sala se Sesiones del Departamento de Medicina Legal en la Ciudad Judicial de San Joaquín de Flores. El 21 de marzo del 2019, el MsC. Walter Espinoza Espinoza, Director General, el MsC. Oscar Acosta Alfaro, Sub-Jefe de la Oficina de Planes y Operaciones, el Dr. Franz Vega Zúñiga Jefe del Departamento de Medicina Legal, y un nutrido grupo de Jefaturas de las distintas secciones del Departamento, quienes fueron invitados por don Walter y don Franz a la presente rendición de cuentas, además la Licda. María Isabel Villegas Nuñez, Administradora del Departamento, como personal de apoyo, de la Oficina de Planes y Operaciones Carlos Herrera Solís, Asesor Operativo.

Aspectos importantes de la reunión

Es importante mencionar que en el Departamento de Medicina Legal, su métrica de medición es respecto a los casos salidos o contestados. Contemplando los números absolutos de la siguiente manera:

